



Editorial

UNIÓN, una revista que se prolonga......

Cuando recibimos el primer número de la Revista Digital UNIÓN en el año 2005, proyecto pensado y creado para nosotros, los docentes de matemática, sentimos que éramos partícipes y destinatarios de una idea, que gracias al trabajo permanente del equipo liderado por Luis Balbuena y Antonio Martinón, logró en breve tiempo, difundirse a toda la Comunidad Iberoamericana de Educación Matemática y gozar actualmente de un merecido prestigio por la calidad del contenido y la información que trasmite.

El equipo que hemos conformado para esta etapa (2009-2011), está constituido por docentes e investigadores de distintos niveles educativos que tienen la ilusión de continuar esta excelente propuesta e intentar incorporar nuevas opciones de carácter científico y de divulgación.

Sabemos que el trabajo es arduo y continuo, lo hemos experimentado con la edición de este número, aún con la colaboración permanente de sus fundadores y de los miembros del Comité Editor: Lola de la Coba, Inés Plascencia, Alicia Bruno, Carlos Duque, Antonio Martín Adrián, Aurelia Noda, a quienes agradecemos profundamente porque han respondido de inmediato a todas nuestras inquietudes y dudas, además de apoyarnos emocionalmente cuando nuestro ánimo decaía.

También queremos agradecer a los Presidentes y Presidentas de las Sociedades que conforman la FISEM, por los mensajes de apoyo y sugerencias que siempre tendremos en consideración para optimizar nuestra función.

Continuamos agradeciendo a las prestigiosas personalidades del Consejo Asesor y del equipo de evaluadores, por su aceptación para continuar colaborando con nosotras, y dar la bienvenida a los nuevos integrantes, pues su aporte eleva y avala el perfil que se quiso dar a la revista UNIÓN, además de ayudarnos con sus opiniones y consejos.

Sin duda, el generoso apoyo económico que nos otorgó la Fundación Carlos Salvador y Beatriz nos trasmite su deseo de continuar brindando lo mejor de nosotros como docentes.

A todos ellos, Muchísimas Gracias!!!!

Hemos iniciado esta aventura con Fe y Entusiasmo, pero estamos convencidas que el éxito de nuestra función depende de la colaboración de todos los que integran la Comunidad Iberoamericana de Educación Matemática.

En este número continuamos con la misma estructura que le dieron sus fundadores, incorporando algunos cambios que deseamos cubran las expectativas de nuestros lectores a quienes les solicitamos el envío de sus reportes de investigación, relatos de experiencias en el aula, información sobre congresos y eventos y todo aquello que pueda enriquecernos, tanto en lo profesional como en lo humano. Estamos abiertas a todas las propuestas.

Un abrazo fraternal

Norma S. Cotic – Teresa C. Braicovich **Directoras**